



Condoléances de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou suite au décès du chef de l'Église catholique arménienne

Le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a adressé ses condoléances à l'Église catholique arménienne, qui vient de perdre son chef, le Catholicos-Patriarche Nerses Petros XIX.

Au Saint Synode de l'Église catholique arménienne

Chers frères en Christ,

A vous et à tous les enfants de l'Église catholique arménienne, j'exprime mes condoléances suite au décès de Sa Béatitude le Catholicos-Patriarche Nerses Petros XIX.

Ayant consacré sa vie à œuvrer au nom du Christ depuis sa jeunesse, Sa Béatitude est restée fidèle à cette vocation jusqu'à la fin. Il souffrait beaucoup de la tragédie qui touche les chrétiens du Proche Orient et travaillait au rétablissement de la paix et de relations de bon voisinage sur l'antique terre biblique.

Je me ressouviens de ma rencontre avec le Patriarche Nerses au mois d'avril de l'année en cours à Moscou, pendant laquelle il m'avait fait part de sa douleur et parlé de la nécessité de l'union de tous les chrétiens au nom du salut de nos confrères en détresse.

Compatissant avec l'Église catholique arménienne et ses fidèles, je vous exprime à tous mes sincères condoléances dans la perte qui vous frappe, et vous assure de mon amitié dans le Christ.

+ CYRILLE,

Patriarche de Moscou et de toute la Russie